
2022年04月号 担当：ユースチーム運営

  念願の 対面交流会 レポート！

ネコ班とパンダ班に分かれて

   運動会開始！

最初の競技は
　カモンじゃんけん！!!

運動不足の人も全力で
走っていました！！
議長じゃんけん強すぎ！
初っ端からヘトヘトに…

この勝負は引き分け！

次の競技は
　もやい綱引き！!!

何年も使っていなかった
もやい結びですが、意外と
みんなできちゃうんです！

この勝負はパンダ班の勝ち！

念願の対面活動がやっと実現しました！
参加者はなんと16人⁈
こんなにも静岡にゆかりのある
ローバーがいたなんて…

初対面多めだったので室内で
まずはアイスブレイクから

　3月19日(土)、運動会開催！!! 

→



おやつ休憩をはさんだら
　報告会　あ

運営メンバーが最近参加してきた
第4回ARC定例会と愛知ローバームート2022の
報告をしました！
愛知の力を借りつつ、最近活動出来てないス
カウトにローバーの魅力を共有！

他にも、みんなが自団でやっていることや、
こんなことやってみたい！など、意見交換も
できて、ローバーの活動をさらに頑張りたい
なって感じました！

昼食後は
　動くピラミッド！!!

試行錯誤しながら
ゴールを目指す姿は　　　
どこか懐かしさを感じました！

ちなみに運営の準備した縛材の
長さが不相応でみんなの臨機応変
な対応により勝負ができました…
ありがとう～

この勝負はネコ班の勝ち！

縛材決めの
じゃんけん
過去一白熱

しておりました

→

最後の競技は
　激ムズ ?! 触っていいキムス！　

運営中嶋が前日の夜中に考案した、10個
のアイテムを触ってOK！でもバカ難しい
キムス！え、こんな問題でるの？！一同
困惑の頭も使う運動会です！

この勝負はパンダ班の勝ち！ということで…

運動会は２-３でパンダ班の勝利です！！

運動会が終わって青少年会館へ戻ると、活動を見に来ていた指導者さんから
ハーゲンダッツの差し入れが！疲れた体に沁み渡りました…ありがたすぎる…

対面交流会はここまで！盛りだくさんの１日、楽しんでいただけたでしょうか？



オリジナリティある種目がたくさん
あって、とても新鮮でした。
20人近くのスカウトと交流できて多くの
刺激をもらい、またローバー活動を頑
張ろうと思いました。　by小川

たくさんの人出会うことができ、面白
い話も聞けて非常に濃い1日でした。
運営の皆さんありがとうございまし
た。　byコバ

集合がかかったらたとえ何処にいよう
が来てしまうふっ軽さと、キャンプや
ロープワークの話になると目をキラキ
ラさせながら熱弁してしまう変態集団
だと改めて感じられました。ユースで
の活動は今回が初めてで初対面のスカ
ウトも大勢いましたが、自分もすぐに
溶け込んでしまい同じ人種同士とても
楽しく活動することができました。　
byれん

ローバーの活動はもっと堅苦しいと
思っていたが参加しやすくとても楽し
かった。　by東

自分の地区では少ないローバーの仲間
が県単位になると大勢いると再認識で
き、またローバー隊の活動について深
く考える機会がありすごく有意義な時
間だった。　byひろみ

意識の高いスカウトに囲まれて、ひさ
しぶりにスカウトらしい活動をした気
がした。ローバー隊って何をするとこ
ろか自分自身分かりかねているところ
があったが、今回の集まりで少しロー
バーリングについて理解が深まったと
思う。　byたくみ

人が沢山！！楽しそう！🤤✨
（久しぶりに沢山の人が集まってい
て嬉しかったし活動もとても楽しそ
うでした！！！）　byあかり

＜参加したメンバーに感想を聞きました！＞

直前での集客力と、それに対応するス
カウトに感服いたしました　byウバシ

奉仕活動以外でローバースカウトとしての
活動をするのは久しぶりだったのでとても
楽しかったです。
ローバーセミナーや報告会もローバーの活
動の真髄を知られてとても有意義でした。　
byみ

＜活動報告を見た先輩から
コメントが届きました！＞

懐かしい仲間やゲームを通してボー
イ時代を思い出しつつ、ローバー隊
についての見識も深まり、非常に有
意義な交流会でした。　by徳澄

個性豊かな先輩方とゲームをしたり
お話を聞いたりして非常に楽しい時
間を過ごせました。　by圭ちゃん

直前での集客力と、それに対応する
スカウトに感服いたしました
これが特筆すべき一言やな　byウバシ

自分の地区では少ないローバーの仲
間が県単位になると大勢いると再認
識でき、またローバー隊の活動につ
いて深く考える機会がありすごく有
意義な時間だった。　byひろみ

意識の高いスカウトに囲まれて、ひ
さしぶりにスカウトらしい活動をし
た気がした。ローバー隊って何をす
るところか自分自身分かりかねてい
るところがあったが、今回の集まり
で少しローバーリングについて理解
が深まったと思う。　byたくみ

ローバーの活動はもっと堅苦しいと
思っていたが参加しやすくとても楽
しかった。　by東

たくさんの人出会うことができ、面
白い話も聞けて非常に濃い1日でし
た。運営の皆さんありがとうござい
ました。　byコバ

集合がかかったらたとえ何処にいよ
うが来てしまうふっ軽さと、キャン
プやロープワークの話になると目を
キラキラさせながら熱弁してしまう
変態集団だと改めて感じられまし
た。ユースでの活動は今回が初めて
で初対面のスカウトも大勢いました
が、自分もすぐに溶け込んでしまい
同じ人種同士とても楽しく活動する
ことができました。　byれん

オリジナリティある種目がたくさん
あって、とても新鮮でした。
20人近くのスカウトと交流できて多
くの刺激をもらい、またローバー活
動を頑張ろうと思いました。　by小川

奉仕活動以外でローバースカウトとし
ての活動をするのは久しぶりだったの
でとても楽しかったです。
ローバーセミナーや報告会もローバー
の活動の真髄を知られてとても有意義
でした。　byみ

人が沢山！！楽しそう！🤤✨
（久しぶりに沢山の人が集まってい
て嬉しかったし活動もとても楽しそ
うでした！！！）　byあかり



　次号を担当するのは、議長の山田哲也です！
新年度も始まり来月にはもう５月になりますね。
そんな暖かくなってきた季節にピッタリなウォーターアクティビティをご紹介！
根っからの理系の議長に果たして魅力を伝えることができるのか！？
お楽しみに！！

　開催直前で準備ができてないことに気づき、前日にも役割分担をするほどのバ
タバタで、、、。それでもこんなに沢山のローバーが集まってくれて、指導者も
直前でいろいろ準備してくださり、ほんとにほんとにありがとうございました！

　やっとできた対面の活動、今回集まってくれた仲間、なんだかユースチーム静
岡の止まっていた時計の針が動き出したかのようでした。そして、せっかく動き
出したんだもん、この針はもう止めません！！
　「Creating a better world」を目指して、私たちにできることをしていこう！
きっともっといろんなことができるはず！だってうちらには、こんな素敵な仲間
たちがいるから！

彼がいればその場は必ず明るくなる！経験と友達を求めて活動しております！！

海外経験ありの

アクティブな先輩！

静岡を一緒に盛り上げて

いきましょー！！


